

Broaden your horizons ～さあ、視野を広げて!～

夏祭りがあちこちで開催され、活気が戻ってきて嬉しい反面、新型コロナウイルスの感染者数が増加傾向にあることを不安に思います。

先日、私の友人である事業家・津田佳和さんのエルサルバドル共和国親善大使就任パーティーに参加しました。津田さんは16歳で起業して飲食店を5店舗展開するも、社員が総退職したことで精神病を患い、山に籠ったことがあるそうです。そこから再起し、現在は廃棄になるトウモロコシを1日で1トン売るなど食品ロス問題に取り組んでおり、脚光を浴びています。

今回、津田さんが親善大使に就任したエルサルバドルは中央アメリカにある共和制国家で、公用語はスペイン語です。パーティーではエルサルバドル料理が出され、冷製トマトスープのような料理「ガスパチョ」を美味しくいただきました。

パーティーでは来賓のエルサルバドル大使ともお話ししました。大使は日本語が上手で「本国に病院はあるが、薬局が少ない」と言っていました。また、日本人に留学に来てほしいと言っていたほか、「社会を変えるのは教育だ。この教育を我が国と日本でともに行えば競争もなくなるのではないか。日本とは友好関係を保ちたい」と言ってくれました。日本人はコロナ禍以降、内向き志向になって留学に行く人が激減したと聞いています。ぜひ視野を広げて、世界の健康や世界平和についても考えていけるようになって良いですね。

メディセレスクール ファウンダー 児島 恵美子